

07.09.2005 - 13:30 Uhr

Nouvelle agence - Le Groupe Mutuel se renforce à Bienne et dans la région du Seeland

Lausanne (ots) -

Le Groupe Mutuel ouvre une nouvelle agence, plus spacieuse, à Bienne. Ce renforcement s'explique par le potentiel important de clients présents dans le Seeland. Des perspectives de développement prometteuses s'annoncent ainsi dans tous les domaines d'activités que sont l'assurance maladie et accident, l'assurance vie et l'assurance des entreprises. Des primes d'assurance maladie 2006 très attractives permettront aux nouveaux assurés de réaliser des économies allant jusqu'à Fr. 1'000.- par année.

La nouvelle agence a ouvert ses portes le 7 septembre, à Mühlebrücke 2, au coeur de Bienne. L'inauguration des nouveaux locaux a été placée sous la devise "Le succès rayonne partout" pour le Groupe Mutuel qui occupe, avec l'ensemble de ses caisses maladie, la troisième position en Suisse. L'inauguration des nouveaux locaux a été honorée par la présence de nombreuses personnalités du monde politique et économique, ainsi que par celle des partenaires commerciaux du Seeland. Le 8 septembre, l'agence aura le plaisir d'accueillir les jeunes et les moins jeunes pour une journée "Portes ouvertes", agrémentée de nombreuses animations, notamment à l'attention des enfants.

Le succès grâce à la confiance des clients

La nouvelle agence de Bienne, plus spacieuse, a pour but de rapprocher le Groupe Mutuel de ses marchés du Seeland et de garantir un conseil encore plus performant auprès de notre clientèle. De ses racines valaisannes à l'ensemble de la Suisse, l'ouverture d'une nouvelle agence dans la ville bilingue de Bienne reflète bien le succès du Groupe Mutuel. Les sociétés membres du Groupe Mutuel ont ainsi plus que doublé leur nombre de clients dans le Seeland passant de 12'000 assurés, en 1998, à plus de 24'000 aujourd'hui.

Primes d'assurance maladie attractives dans le Seeland

Les assureurs maladie du Groupe Mutuel proposent des primes d'assurance obligatoire des soins très attractives en 2006, dans le Seeland. Des comparaisons détaillées de primes montrent que les nouveaux assurés pourraient réaliser des économies allant de plusieurs centaines de francs à plus de Fr. 1'000.- par année, avec la franchise ordinaire de Fr. 300.-. Dans le domaine des assurances complémentaires, les assurés peuvent également compter sur des primes compétitives sur la durée puisqu'elles resteront inchangées en 2006. Cette excellente situation et le renforcement de l'agence de Bienne sont donc prometteurs pour le Groupe Mutuel dans la région du Seeland.

Une offre complète en matière d'assurances de personnes

Les assureurs maladie réunis au sein du Groupe Mutuel comptent aujourd'hui plus de 270'000 assurés en Suisse alémanique, ce qui représente plus d'un tiers du total des 725'000 clients. Cet effectif global représente le 3ème rang en matière d'assurance maladie en Suisse. Plus de 7'500 entreprises font confiance aux sociétés membres du Groupe Mutuel pour l'assurance accident, l'indemnité journalière, ainsi que la prévoyance professionnelle. Par ailleurs, la compagnie d'assurance vie, Groupe Mutuel Vie GMV SA complète la large gamme d'assurances de personnes avec ses produits innovants.

Groupe

En plus de ce communiqué de presse, vous trouverez des documents

supplémentaires sur la nouvelle agence de Bienne, ainsi que des comparaisons de primes et des photos sur notre site Internet: www.groupemutuel.ch, sous la rubrique "Groupe Mutuel", "Coin presse".

Contact:

André Grandjean
Membre direction d'entreprise
Tél.: +41/58/758'32'00
E-mail: agrandjean@groupemutuel.ch

Personne de contact pour la journée "Portes ouvertes":

Karin Mathier
Chef de projet
Tél.: +41/58/758'32'11
E-mail: kmathier@groupemutuel.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000969/100495845> abgerufen werden.